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城陽富士工業(株) 江森正和 

 

昨日は、9月例会「気づき」と「変化」に、多数ご参加頂きまして、 ありがとうございました。今回の

例会は、近藤副代表、幹事岡崎さん、私の キセイレン同期三人が中心となり企画をしてまいりま

した。キセイレン顧問の中村先生と京都産業２１の反町さんに ご紹介頂いた山先生の、お二人

の方にお越し頂き 東南アジアの現状を中心に内容の詰まった お話をして頂けたと思います。

質疑応答の時間も短い時間ではございましたが、 多くの質問を頂き、また疑問を持たれたままに 

帰られた方もおられると思います。 今回の例会で、たくさんの刺激を受けて頂いて気づかれた事

が、あったのではないで しょうか。11月に予定しております海外研修旅行に一人でも多くの方に 

参加して頂き、一歩踏み出して変化して頂けるきっかけに、 なって頂ければ幸いです。最後にな

りますがお忙しい中お越し頂きました、中村先生、山先生、反町さん本当に ありがとうございまし

た。 

 (有）日光電機製作所 今井 琢也 

昨日は、９月例会ありがとう御座いました。 なかなか楽しく、有意義な時間でした。昨日は、タイ、

中国をはじめとし、アジアについての認識を 参加された方は、かなり深めることが出来たと思いま

す。また、１１月に予定している海外研修へ向けて、興味も倍増しましたし また、すばらしい予習

にも、なったと思います。 さて、国の成長に大きく関係する自動車業界が東南アジア、中国に 

相次ぐさらなる進出をし、日増しに成長をとげている理由や、 またそれぞれの近隣諸国との関係、

それを踏まえた、我々の 現在の状態など、常に比較されながら解説いただけてましたので、 か

なりいろんな事が、見えてきた様に思います。海外に目を向けると、次に考えるのが自国、そして

自身の今後ですが、 昨日の話にもありました様に、日本の中小零細企業の、もの作りの 技術が、

海外勢の成長と比較した場合にかなりの危機感を 感じるとの解説がありましたが、私個人的にも

それを強く感じますし、 今後何をすべきかを、大きく投げかけられた様にも思いました。現状維持

は、イコール衰退とも思いますので、今後さらに、世界から みても通用するかたちでの成長をか

かげて、海外研修も含めて、 アクティブに行動していきたいと思います。 いい刺激になりました。

ありがとう御座いました。 


